

		RETRIBUZIONI 2014			
SOGGETTI			ANNUA	MENSILI	GIORNALIERE
ARTIGIANI <i>Titolari, Familiari, Soci, Associati in Partecipazione</i>		01.01.2014– 31.12.2014 <u>PREMIO UNITARIO</u>	€ 14.274,00	€ 1.189,50	€ 47,58
SOCI E COLLABORATORI FAMILIARI DI DITTA NON ARTIGIANA		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014 Anno intero € 16.073,40	€ 15.983,10 € 16.163,70	€ 1.331,93 € 1.346,98	€ 53,28 € 53,88
IMPRESA FAMILIARE <i>Collaboratori Familiari con Atto di Impresa Familiare</i>		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014 Anno Intero € 16.143,72	€ 16.053,00 € 16.234,44	€ 1.337,71 € 1.352,87	€ 53,51 € 54,11
LAVORATORI PARASUBORDINATI <i>e prestazioni occasionali (circ. 22/2004)</i> - <i>Sportivi professionisti dipendenti</i> <u>MINIMALE / MASSIMALE</u>		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014 ANNO INTERO Min. € 16.073,40 Max. € 29.850,60	Min. € 15.983,10 Max. € 29.682,90 Min. € 16.163,70 Max. € 30.018,30	€ 1.331,93 € 2.473,58 € 1.346,98 € 2.501,53	
PRESTAZIONI OCCASIONALI <i>Nel caso in cui il contratto preveda il numero delle effettive giornate lavorate</i>		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014		€ 1.331,93 € 2.473,58 € 1.346,98 € 2.501,53	Min. € 53,28 Max. € 98,94 Min. € 53,88 Max. € 100,06
DIRIGENTI MASSIMALE <i>Dirigenti con contratto part-time</i>		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014 Anno Intero € 29.850,60 <i>Orario normale 40 ore sett.</i>	€ 29.682,90 € 30.018,30	€ 2.473,58 € 2.501,53	€ 98,94 € 100,06 fino 30.06.2014 € 12,37 dal 01.07.2014 € 12,51
ALLIEVI D CORSI DI ISTR.PROF. LAVOR. SOC.UTILI L. 451/94 DETENUTI E INTERNATI TIROCINI FORMATIVI/ DI ORIENTAMENTO P.I.P. -BORSE DI LAVORO CIRC. 11/98 LAV. SOSPESI E UTILIZZATI IN PROGETTI DI FORMAZIONE /RIQUALIFICAZIONE PROF.		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014 Anno intero € 16.073,40	€ 15.983,10 € 16.163,70	€ 1.331,93 € 1.346,98	€ 53,28 € 53,88
LAVORAZIONI AGRICOLE C/O TERZI	Non soci di coop.	SALARIO GIORNALIERO PER PRESENZE (25 GG. MENSILI)	€ 14.274,00	€ 1.189,50	€ 47,58
	Soci di cooperative			€ 661,00	€ 26,44
SOCI VOLONTARI COOP. SOCIALI L. 381/91 e area servizi socio assistenziali, sanitari, educatori		SALARIO GIORNALIERO (per 25 gg. Mensili)	€ 14.274,00	€ 1.189,50	€ 47,58
SOCI COOP. SOGGETTI L. 602/70 (non artigiani né fachini)		RETRIBUZIONE EFFETTIVA da 01.01.2007 (circolare INAIL 24/2007 P. 24)			
RETRIBUZIONE DI RAGGUAGLIO MINIMALE DI RENDITA		01.01.2014 – 30.06.2014 01.07.2014 – 31.12.2014 Anno intero € 16.073,40	€ 15.983,10 € 16.163,70	€ 1.331,93 € 1.346,98	€ 53,28 € 53,88
LAV. PART-TIME E LAV. RIPARTITO		RETRIBUZIONE ORARIA MINIMALE € 7,14		40 ore settimanali	€ 47,58 x 6: 40 = 7,14
LIMITE MINIMO IMPONIBILE PER LA GENERALITA' DELLE RETRIBUZIONI EFFETTIVE L. 389/89 <i>(limiti a cui devono essere adeguate retribuzioni inferiori)</i>		Per la generalità dei lavoratori dipendenti <i>Escluse le erogazioni speciali e le indennità di disponibilità previste nel contratto di lavoro intermittente (compresi dal 01.01.2007 i solidi cooperative ex DPR 602/70)</i>		Senza limite specifico di retribuzione giornaliera	€ 47,58
				Con limite specifico di retribuzione giornaliera	€ 26,44
		Per gli operai agricoli <i>Retribuzione non soggetta ad adeguamento ex art. 7 comma 5 legge 638/83</i>			€ 42,33
ALUNNI DI SCUOLE NON STATALI					
Anno scolastico 2013/2014		Regolazione € 2,56			
Anno scolastico 2014/2015		Anticipo € 2,58			

Anno 2014		€
Retribuzione minima	giornaliera	47,58
	annuale	47,58 x 300 = 14.274,00
CLASSI DI RISCHIO		PREMI MINIMI ANNUALI A PERSONA
1		80,90
2		168,70
3		331,60
4		518,50
5		727,20
6		934,20
7		1.147,70
8		1.261,90
9		1.733,30

CLASSI DI RISCHIO PER ARTIGIANI

CLASSE DI RISCHIO N. 1

0611 – 0722 – 0725 – 0750 – 2187 – 6510 – 7263 – 7340

CLASSE DI RISCHIO N. 2

0111 – 0211 – 0212 – 0311 – 0320 – 0510 – 0612 – 0620 – 0721 – 0723 – 0740 – 0761 – 0762 – 1414 – 1452 – 1460 – 1470 – 2112 – 2161 – 2165 – 2184 – 2210 – 2222 – 2231 – 2233 – 2320 – 2330 – 6216 – 6252 – 6261 – 6262 – 6283 – 6322 – 6330 – 6520 – 6540 – 6550 – 6561 – 6562 – 6563 – 6565 – 7274 – 7281 – 7360 – 8112 – 8122 – 8140 – 8160 – 8210 – 8220 – 8230 – 8240 – 8250 – 8260.

CLASSE DI RISCHIO N. 3

0114 – 0130 – 0213 – 0411 – 0413 – 0422 – 0540 – 0550 – 0580 – 0710 – 0724 – 1411 – 1420 – 1444 – 2111 – 2150 – 2186 – 2191 – 2195 – 2196 – 2197 – 2221 – 3323 – 4100 – 5121 – 5223 – 5240 – 5311 – 5312 – 5313 – 5320 – 6123 – 6215 – 6231 – 6233 – 6234 – 6251 – 6270 – 6281 – 6312 – 6313 – 6411 – 6564 – 6581 – 6582 – 6590 – 7220 – 7272 – 7283 – 7320 – 7330 – 8123 – 8131 – 8133 – 9110 – 9124 – 9125 – 9130 – 9311 – 9312.

CLASSE DI RISCHIO N. 4

0112 – 0113 – 0120 – 0421 – 1413 – 1451 – 1480 – 2162 – 2170 – 2310 – 3140 – 3232 – 3233 – 3322 – 3420 – 3630 – 5123 – 5221 – 5225 – 5330 – 6113 – 6122 – 6214 – 6217 – 6221 – 6222 – 6232 – 6240 – 6282 – 6311 – 6321 – 6412 – 6422 – 6570 – 7262 – 8121 – 8132 – 8150 – 9200.

CLASSE DI RISCHIO N. 5

1112 – 1200 – 1441 – 1442 – 1443 – 3310 – 3321 – 3410 – 6111 – 6212 – 6291 – 6292 – 6340 – 6421 – 7150 – 7261 – 7271 – 7350 – 9123.

CLASSE DI RISCHIO N. 6

0560 – 3110 – 3130 – 3210 – 3234 – 5212 – 5222 – 5224 – 5230 – 6211 – 6213 – 6223 – 6323 – 7110 – 7282.

CLASSE DI RISCHIO N. 7

5111 – 5122 – 5213 – 5214 – 3112 – 7161 – 7250.

CLASSE DI RISCHIO N. 8

0570 – 3231 – 3330 – 3500 – 7162 – 7230 – 8111 – 9121 – 9122.

CLASSE DI RISCHIO N. 9

1111 – 1120 – 3120 – 3150 – 3160.

N.B.: Per una retribuzione annuale superiore a quella minima, il premio minimo va aumentato – per ogni **€ 51,65** (o frazione di € 51,65) di incremento retributivo – della suindicata aliquota aggiuntiva di premio.

Es. in caso di retribuzione annuale di € 15.000,00 (14.274,00 + 726,00) per la classe di rischio 1, il premio minimo di € 80,90 va aumentato di € 5,60 (0,40 x 14). Dunque il premio complessivo da applicare è uguale a € 86,50 (80,90 + 5,60).

Classi di rischio	Aliquote aggiuntive dei premi minimi annuali a persona
1	0,40
2	0,70
3	1,20
4	1,90
5	2,70
6	3,40
7	4,20
8	4,60
9	6,30